

# *La Chine et Cuba analyse la marche de la coopération dans le secteur de la biotechnologie*

---



La Havane, 5 juillet, (RHC).- La Chine et Cuba ont analysé à Guangzhou, la marche de la coopération dans le secteur de la biotechnologie.

Dans le cadre de la Xe convention de la Bioindustrie chinoise, Eduardo Martínez, président de BIOFARMACUBA, le Groupe cubain des Industries pharmaceutique et biotechnologique, ont brossé le panorama du développement et des résultats de ce secteur à Cuba.

Les participants à la rencontre ont dressé le bilan de la coopération ces dernières années et identifié les défis à relever d'ici 2019.

Ils se sont accordés à signaler la question de la régulation des médicaments comme le principal écueil auquel se heurte le développement accéléré de la coopération bilatérale dans le secteur de la biotechnologie.

La rencontre s'est terminée par la présentation du portefeuille des opportunités d'affaires de BIOFARMACUBA.

Les liens entre la Chine et Cuba dans le secteur de la biotechnologie se développent depuis plus de 15 ans avec des résultats satisfaisants pour les deux parties.



**Radio Habana Cuba**